

Lic. ROCIO GUADALUPE MENDEZ CANCINO

MTRA. KARINA MARICRUZ PEREZ GUILLEN

ENSAYO TALLER DELEMPRENDEDOR N POR EDUCAR

TALLER DEL E MPRENDEDOR

9° CUATRIMESTRE

PSICOLOGIA

LA CREATIVIDAD, HERRAMIENTA ESENCIAL EN EL EMPRENDIMIENTO

Cuando se habla de emprender, se está refiriendo al momento de la creación, de la innovación y el surgimiento de algo nuevo; por lo tanto se necesita de responsabilidad, compromiso y de una meta fija, pero no podemos dejar de lado la creatividad al momento de surgir con un nuevo producto o servicio, pues la mayoría de los triunfos será en base a la apariencia física que refleje el negocio.

Entonces podemos definir a la creatividad como "La creatividad o el pensamiento original, es un proceso mental que nace de la imaginación y engloba varios procesos mentales entrelazados" por lo que entendemos que la creatividad es un proceso a través del cerebro que hace que se creen cosas nuevas.

Ahora bien hablaremos acerca del proceso que se realiza para llevar acabo la innovación, para eso tenemos que saber de donde surgen la creatividad, y es que esta surge de nuestro cerebro, como se sabe tenemos dos hemisferios; uno izquierdo y uno derecho en el que cada uno tiene diferentes funciones y que al juntarse realizan creaciones magnificas.

Por lo que se debe de tener desarrollado las habilidades de cada hemisferio para que estos puedan realizar el trabajo que les toca. Según Schnarch (2001), a cada hemisferio se le atribuyen algunas capacidades relacionadas entre sí, en las que

encontramos: Hemisferio izquierdo: Hemisferio derecho:

Lógica Ritmo
Razonamiento Música

Lenguaje Imaginación Números Imágenes

Análisis Color

Pensamiento lineal Reconocimiento de formas

Pensamiento digital Ensoñaciones

Pensamiento concreto Pensamiento abstracto.

En base a las capacidades que cada hemisferio tiene es que se crean nuevas cosas, como por ejemplo un pintor creando arte, un científico creando medicinas o nuevos métodos para la salud, un físico con sus inventos matemáticos y así un sinfín de capacidades y sus innumerables creaciones.

De esto obtenemos los 2 tipos de creatividad, la científica y la artística; que como ya se ha mencionado cada persona tiene más desarrollada una que la otra, pero ambas trabajan en conjunto.

Pasando a otro punto muy importante en cuanto a emprendimiento se trata, se habla acerca del trabajo en equipo, y es que este el que ayudara a obtener beneficios más satisfactorios, pues como se dice "dos cabezas piensan mejor que una". Esto no está lejos de la realidad, pues a manera que se trabaja con más personas, esto hace que el número de alternativas y soluciones ante adversidades y conflictos aumente, teniendo así a más opciones de donde elegir y más oportunidades para realizar las cosas.

Esto sería el lado positivo del trabajo en equipo, pero también tiene su contra; el número de conflictos que existirán aumentara, pues si no se establece una sana convivencia, una comunicación buena, además de coordinación y responsabilidad entre todos, lo único que se lograra es que nada salga como se ha planeado.

Es por ello que el trabajo deberá ser repartido entre todos, teniendo un líder audaz y capaz de portar ese título, de que todos tengan el respeto y la madurez que se necesita para poder sacar a flote el servicio. Esto dará como resultado a un equipo efectivo, pues tendrán sus objetivos y metas bien establecidas, la mira hacia el futuro sin desviaciones y capaces de afrontar lo que sea que llegue a pasar.

A manera de conclusión se podría decir que si juntamos la creatividad con el equipo de trabajo eficiente que se tenga, el emprender no podría ser tan difícil, es necesario de dejarle de dar tantas vueltas y centrarnos más en lo que queremos lograr y el cómo planeamos hacerlo, buscar las personas adecuadas para trabajar con ellas y sumergirnos en el mundo laborar con una nueva innovación de servicio o producto.

BIBLIOGRAFÍA

EL PROCESO CREATIVO. (s.f.). Obtenido de

http://www.proyectosfundacionorange.es/familyon/wp-content/uploads/2017/10/5-PROCESO-CREATIVO.pdf

"Creatividad". En: Significados.com. Disponible en: https://www.significados.com/creatividad/ Consultado: 20 de mayo de 2020, 02:34 am.

Pérez Guillen Karina Maricruz, antología taller del emprendedor, mayo 2020, unidad I